

FR

60+ DU PS FRIBOURG

ACTUALITÉS

CHANGEMENT À LA PRÉSIDENCE DU PSF60+

Rédaction : Heinz Gilomen

Chères et chers camarades

Depuis 10 ans, je préside / co-préside le PS60+ du canton de Fribourg. Le moment est venu de changer le leadership dans notre groupe. J'ai décidé de démissionner donc de ce mandat au plus tard à la mi-mars 2025.

Durant toutes ces années, il m'a été important d'apporter le point de vue spécifique de notre génération dans la politique: Nous avons une expérience politique approfondie qui contribue à résoudre les problèmes sociaux de l'actualité. En effet beaucoup d'entre nous sont membres du PS depuis 40 ou 50 ans. La problématique intergénérationnelle de la répartition équitable de notre prospérité reste une constante centrale de l'activité politique. En même temps, nous ne voulons généralement plus être élus ni au Conseil fédéral ni faire d'autres carrières politiques. Cette liberté d'expression supplémentaire nous permet potentiellement de nous présenter comme une voix forte dans notre société.

En collaboration avec les membres du comité directeur, nous nous sommes efforcés de positionner le PS60+ en tant que force politique à l'intérieur du parti, de le faire connaître également à l'extérieur et de motiver les membres 60+ à participer activement à la vie politique. Je continuerai bien sûr à être actif dans ce sens à l'avenir.

C'est maintenant un petit groupe du comité directeur qui prépare ma succession. Vous trouvez ci-dessous leur appel correspondant.

Un grand MERCI pour votre soutien!

Cordialement, Heinz Gilomen

Message aux membres du PS60 +

Le Comité directeur s'est réuni récemment. Une discussion s'en est suivie concernant le comité qui se compose actuellement de Heinz Gilomen, co-président, Catherine Plüss, co-présidente, Anne-Françoise Bussard, Jean-Michel Gendre, Suzanne Gilomen, Erwin Jutzet, Philippe Pasquier, Ursula Schneider Schüttel.

En effet, Heinz Gilomen a fait part de sa volonté de démissionner de ses fonctions présidentielles qu'il assume avec une grande compétence depuis 10 ans.

Nous recherchons une personne bien au courant de la vie politique fribourgeoise et plus, de préférence bilingue. Les tâches consistent à suivre les projets politiques, représenter la position des 60+ de notre canton, rédiger et envoyer les newsletters, convoquer les assemblées, etc..., le tout avec le soutien d'un comité engagé.

Les membres intéressés à ce poste sont priés de s'adresser avant fin septembre à Catherine Plüss, <u>pluss@bluewin.ch</u>, 026/665 15 97, 079/364 50 71, ou à Ursula Schneider Schüttel, <u>ursula.schneiderschuettel@bluewin.ch</u>.

Merci beaucoup pour votre collaboration!